
REQUERIMENTO Nº 050/2020 
 

 
Solicita informações referentes a regulariza-
ção de Loteamentos na Administração Munici-
pal no período de 2013 a 2016. 

 
 
 
Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 
 
 
Considerando que a regularização de loteamentos 

deve se realizar conforme as normas municipais aprovadas por este Poder, de acordo 
principalmente com o Plano Diretor.  

Considerando que uma das funções típicas deste Po-
der consiste em fiscalizar a Administração Pública, por meio da solicitação de infor-
mações e documentos ao Chefe do Poder Executivo, competência esta exclusiva e 
indispensável à prestação de contas aos cidadãos das atividades deste Município.  

Posto isto, Marcos Augusto Issa Henriques de Araú-
jo, Vereador da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao 
Egrégio Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e encami-
nhar a esta Casa de Leis o que se segue: 

 
1. O Poder Executivo tem informações se foi lança-

do um termo de desmembramento de solo, no período de 2013 a 2016, sem o 
tempo hábil necessário para avaliar tecnicamente a sua regularização? 

2. Se a resposta for afirmativa, explanar como esse 
tipo de regularização era realizada. 

3. Se a resposta for negativa, justificar minuciosa-
mente como se dava o processo de desmembramento de solo nesse período. 

 
Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 22 de 
abril de 2020. 

 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO 
(GUTO ISSA) 

Vereador  
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